

Franckesche Stiftungen zu Halle

Bibliotheca Nymismatica Oder Verzeichniß der meisten Schrifften, So Von Müntz-Wesen handeln

Was hiervon so wohl Historici, Physici, Chymici, Medici, Als auch Juristen und
Theologi geschrieben

Brückmann, Franz Ernst

Wolffenbüttel, MDCCXLI.

VD18 90815971

O.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gvn-ha33-1-200071](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gvn-ha33-1-200071)

Consistor. Commentatio juris publici Svecani, de jure circa rem nummariam in Suecia Resp. Carolo Jacobo lib. Baron Stael von Holstein 4t. Griefswald 1733. 14 Bogen.

* Conf. Hamb. Berichte von gelehrten Sachen, Ao 1723 Numm. XXX. p. 250.

Jac. Norisfelt diss. politica de re nummaria recte instituenda 4t.

* *Numophylacium Burckhardianum*, Pars I. numos antiquos Græcos & Romanos continens 8v. Helmst. 1740. 12 Bogen c. fig.

* - *Ehrencronianum*, continens apparatus splendendum antiquor. & recentior. variarum gentium numismatum, aureor, argent. æneor, Partes III. 4t.

* - *Claussenianum*, continens apparatus splendendum antiquorum æque ac recentiorum numismatum Græcorum, Consularium, Imperatorum Romanorum, Ducatorum, uncialium, modernorum, aureorum, argenteorum, æneorum &c. des sel. Herrn Claussens Münz-Cabinet 4t. Hamb. 1738 Part. IV.

Ist ein wohl eingerichteter Münz-Auctions-Catalogus.

* - *Eggelingianum* &c. 8v. Bremæ 1716. 9 Bogen.

O.

Imperatorum Romanorum numismata à Pompeo Magno ad Heraclium ab Adolfo *Oecone* olim congesta, Augustorum iconibus perpetuis historico-chronologicis notis, pluribusque additamentis jam illustrata à Franc. Mediobarbo. fol. Mediolani 1730. c. fig.

I. C. Oehlers Münz-Vergleich und Agio-Rechnung, nach dem Hamburg. Münz-Edict von 15. Aug. 8v. 1726.

C 3

Joh.